

Niederlage beim Pokalspiel gegen Eberstadt

30.07.2010 10:45 von Rechner Uli

Beim Pokalspiel am Donnerstag im Lokalderby gegen den VfL Eberstadt gab es eine deftige 2:4 Niederlage für unsere 1. Mannschaft.

Nachdem es nach der ersten Halbzeit bereits völlig verdient 3:0 für die Gäste aus Eberstadt stand, und es gleich nach der Pause noch einmal zum 4:0 einschlug, rafften sich unsere Jungs in der zweiten Halbzeit noch einmal auf, es reichte aber zu nicht mehr als einer Ergebnisverbesserung zum 2:4.